

Actualités » Grand Sud » Aude - Littoral

Carcassonne. Le patron de Leclerc attaque Rocardest

Publié le 25/06/2013 à 03:48, Mis à jour le 25/06/2013 à 07:36

commerce



Le patron du centre commercial E.Leclerc a annoncé, hier, le dépôt d'un recours contre le programme Rocardest à l'entrée Est de la ville. C'est le deuxième après celui de Hyper U.

Il s'était donné plusieurs jours de réflexion. À un peu moins d'une semaine de la date butoir, dimanche 30 juin, Laurent Boissonade a déposé un recours contre l'autorisation de la commission départementale d'aménagement commercial autorisant la société Rocardest à créer un ensemble commercial dans la zone de Moreau à Carcassonne. Dans un communiqué adressé, hier, à la presse, le patron de la SAS TPLM Centre E.Leclerc dit être dans la logique du premier recours qu'il avait déposé début

2012 contre ce même programme. Laurent Boissonade précise : «...je m'étonne que l'on puisse valider un projet gigantesque (qui a d'ailleurs grossi entre la version de 2012 : 24 627 m2 et celle de 2013 : 27 907 m2) projet qui est de nature à fragiliser de manière irréversible le tissu commercial de notre agglomération qui affiche déjà un centre-ville en perte et des zones commerciales en friche».

L.Ferrandis : «Je ferai une déclaration ce mercredi»

Cette annonce n'a pas créé la surprise auprès du premier intéressé. «J'en étais persuadé, lâche Lucien Ferrandis, car dès qu'un avocat formule une demande de renseignements sur un projet commercial, on peut s'attendre derrière à être attaqué». Voici, donc, Lucien Ferrandis fixé sur les intentions du patron du centre E.Leclerc dont le recours est le deuxième après celui de l'enseigne Hyper U, à Trèbes. Dans la logique des demandes d'informations stipulées plus haut, l'homme d'affaires pronostique d'ici la fin de semaine un recours de Yannick Rambaud, patron d'Intermarché Pont-Rouge. Une autre logique, selon Lucien Ferrandis, voudrait que Casino, muet pour l'instant, se joigne à cette résistance.

«Ils ne lâcheront rien jusqu'à la dernière minute», déclare celui qui a le sentiment d'être l'homme le plus pourchassé à Carcassonne. Dès qu'il aura connaissance du contenu des recours formulés contre son projet, Lucien Ferrandis va s'atteler à la préparation de sa défense. «Ils nous attaquent parce qu'ils savent que notre projet est inéluctable, commente l'homme d'affaires, et qu'il est de qualité. Il ne se passe pas un jour, à Carcassonne, sans que l'on parle de nous. Un jour c'est devant le conseil municipal, un autre c'est au cours d'un meeting pour l'élection municipale. Il ne me servirait à rien de répondre aux attaques que je lis régulièrement dans les journaux. Je préfère agir».

Lucien Ferrandis annonce, cependant, qu'il profitera de sa présence, demain à l'assemblée générale du Rugby Bassin Carcassonnais, pour s'exprimer sur les suites de ce dossier.

«J'espère que nous franchirons l'obstacle. Il faut arrêter d'empêcher les investissements. Cela devient dramatique.»

Le chiffre : 28

mille> Mètres carrés. C'est presque la superficie (27907 m2) du projet commercial Rocardest, zone de Moreau.